
 

 

15 febbraio 2015 

Dio ci amaDio ci amaDio ci amaDio ci ama    
Lasciamoci amare 

Abbandonarsi alla felicità, che è Dio 

Quanti di noi sentono la voce di Gesù abbastanza forte da 
esserne turbati, eppure non cedono! Sono proprio felici e 
soddisfatti? Egli dice: «Sei disposto a darmi qualunque cosa? 
Ti posso chiedere di fare qualunque cosa? Vieni e seguimi». 
Colui che ha plasmato i nostri cuori sa come attrarli. La 
meschinità è opera di Satana. La gioia è la caratteristica di 
Nostro Signore. La gioia più alta si trova nel suo servizio. Ci 
vuole vicini a Lui perché l'essere vicini a Lui è felicità. Vuole 
che ci rendiamo simili a Lui, perché è felicità. Vuole che 
diventiamo meno egoisti, che pensiamo più agli altri e più a Lui. 
Vuole che lo amiamo e aiutiamo altri ad amarlo. 

(Pro Sanctitate: Daniel Considine) 

Doni spirituali ricevuti da Suor Maria Marta 
Chambon 

“Il Padre mio si compiace nell’offerta delle mie Sacre 
Piaghe e dei dolori della mia divina Madre. Offrirgliele è offrirgli 
la sua gloria, e offrire il Ciel al Cielo”. 
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